
 

 

 

"Le cose migliori si ottengono solo con il massimo della passione."  

[ Goethe ] 

 

Sono infermiere 118 dal 1996, ho lavorato con doppio ruolo 

mezzi/centrale operativa fino al 2014, anno dell’annessione di Modena a 

Emilia Ovest. 

Attualmente sono in organico al SET Modena Soccorso. 

L’andamento qualitativo del sistema 118 ricalca l’autonomia operativa 

professionale riconosciutaci  in questi anni. 

Graficamente si potrebbe rappresentare come una parabola con apice 

negli anni 2000 ma ora in rapida flessione. 

Lavoriamo sotto il fuoco amico incrociato, continui attacchi sia da una 

parte dei medici, sia da una parte del volontariato. 

Nonostante tutto stiamo vivendo un momento di fervore politico e 

scientifico. 

Sarebbe un autogol non cogliere l’occasione. 

Occorre operare un consolidamento del sistema 118 implementando su 

tutto il territorio nazionale i migliori modelli organizzativi clinico-

assistenziali e gestire con determinazione le evidenti criticità. 

L’infermiere sarà certamente attore di questa rivoluzione scientifica e 

legislativa. 

Il progetto che SIIET sta portando avanti non riguarda solo la 

valorizzazione dell’infermiere dell’emergenza territoriale, bensì la tutela 

della salute pubblica e la salvaguardia del sistema 118 regionale e 

nazionale. 

Queste sono le principali motivazioni che mi spingono a partecipare 

attivamente a un progetto in cui credo fermamente, rendendomi 

disponibile per il ruolo di rappresentante regionale. 

 

Cordialmente 

 

Leonardo Di Sacco 

 


